

La légende des Iles d'or

Une légende, que nous rapporte l'écrivain hyérois Gustave Roux, parle des quatre filles d'une surprenante beauté dont le père, le prince Olbianus, était fier.

Un jour, alors qu'elles se baignaient au large de nos côtes, des voiles de pirates apparurent à l'horizon.

Leur père, conscient du danger, les supplia de revenir au plus tôt vers le rivage, mais les malheureuses s'étaient trop éloignées.

Alors le père s'agenouilla sur la plage et implora le ciel de sauver ses infortunés trésors. Une métamorphose s'opéra.

Les quatre filles du prince Olbianus sentirent leurs membres se transformer, se figer, se raidir, se pétrifier : elles furent changées en îles et celle qui, le plus près du rivage, tendait déjà vers lui ses bras éplorés, devint la délicieuse presque-île de Giens.